

Legión de María

Boletín número 632 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID • Teléfono: 91 531 22 97 • Fax: 91 523 07 43 • legiondemariam@hotmail.com • www.legiondemaria.es



ALMERIA
S
AVILA
BALEAZ
FUENTE DEL
MARTIRE
ALMENDRALEJO
CIUDAD REAL
CUENCA
T
GRANADA
JAFN
JEREZ DE LA
FRONTERA
S
LA LINEA
LAS PALMAS
LUGO
D
MADRID
MALAGA
E
ORRISE
PALENCIA
PONTEVEDRA
M
SALAMANCA
SANTIAGO DE
COMPOSTELA
SEVILLA
D
TELEFIFE
TOLEDO
R
TALAVERA
VALLADOLID
I
VIGO
ZARAGOZA

SER TESTIGOS

Testigo, ¿de quién? y ¿de qué?: de **CRISTO** y de su **IGLESIA**.

«Seréis mis testigos hasta el confín de la tierra», que es lo que dijo Jesús cuando nos dio el mandato de «Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura» (Mc. 16, 15). JESÚS quiere que seamos sus testigos, testigos de DIOS y de sus valores divinos.

JESUCRISTO fue testigo del PADRE, nos enseñó que Dios es nuestro Padre celestial. ¿Por qué lo hizo? Porque conocía, amaba y estaba unido a El.

Nosotros para ser testigos de JESÚS, tenemos que aceptar y creer todo lo que El nos ha enseñado y revelado. Y no sólo aceptarlo, sino vivirlo en todo momento y lugar, y por supuesto conocerlo, amarlo y estar unidos a El (Sin Mí nada podéis hacer).

La misión de la Iglesia es dar testimonio de CRISTO, y el cristiano, como miembros que somos de la Iglesia, debemos, tenemos y queremos ser testigos de Cristo en el mundo. Para ello tenemos que pasar largos ratos ante el Sagrario y aprender junto a Jesús, nuestro Maestro y Señor, a ser testigos de El y de su Iglesia. Todos los cristianos estamos llamados a ésto.

Dios nos habla por medio de su Hijo, el Verbo encarnado, es el testimonio más grande que se ha dado, y sigue dándose sobre la tierra. JESUCRISTO con su palabra nos da testimonio y conocimiento de Dios. La Palabra de Dios es como un árbol que nos ofrece frutos de vida eterna y salvación. Por eso la lectura diaria del Evangelio nos descubre a Jesús y al Padre.

La primera característica que convierte a San Pablo en testigo de Cristo, es haber visto al Señor, haber tenido con El un encuentro decisivo para su propia vida. No pode-

mos ser testigos de Jesucristo, sin ser testigos de la Eucaristía, porque es el mismo Jesucristo. Para ello primero debemos vivir la Misa en unión con Jesús, ofreciéndonos por los demás; segundo, en unión con Jesús estar siempre con los demás.

Los cristianos debemos y tenemos que dar testimonio del amor de Dios, allí donde estemos; ante todo tenemos que recordar que para la Iglesia el primer medio de evangelizar está en un testimonio de vida auténtica cristiana, es El mismo el que nos ilumina con su luz divina, y nos fortalece para ser sus testigos.

Hoy día se escucha más a los que dan testimonio que a los que enseñan, y si a éstos se les escucha es porque dan testimonio.

Seamos testigos de nuestra fe en Jesucristo, firmes en la fe, testigos de la esperanza en la vida eterna, como dice el Papa. Somos portadores de ESPERANZA siendo alegres y optimistas. Somos testigos del Amor de Dios siendo firmes para poder dar testimonio de su amor a los demás, uniendo el amor filial a Dios con el amor al prójimo.

Tenemos que ser testigos de Jesucristo y de su Iglesia, pero también es cierto que tenemos que recibir testimonios que nos animen. Como legionarios de María, en María tenemos dos buenos testimonios; su docilidad a la voluntad de Dios, y su humildad ante la grandeza de Dios nuestro Padre. Tenemos a legionarios de María que han dado su vida por ser testigos del amor a Dios y los hermanos. Llevando a otros continentes el anuncio del Reino de Dios a través de María.

El mundo necesita hoy de modo particular que se anuncie y se dé testimonio de Dios y su Amor.

CONCEPCIÓN NEIRA.
Adjutora de la Curia
Ntra. Sra. del Rosario (Madrid)

Resumen del Senatus, enero 2009

Presidium Ntra. Sra. de la Esperanza: Informe 43. Son 7 socios activos, 5 pretorianos. El trabajo principal es el rescate callejero. Han preparado a una chica para el bautizo de su hija y buscado colegio a otra mayor. Mantienen contacto con 6 de las que se han rehabilitado. Visitan a familiares de las chicas, destacando una madre con hijos drogadictos fallecidos y con una hija esquizofrénica, que el D. E. la confortó. Hacen contactos y participan en pesca joven, además de participar en jornadas de difusión y P.P.C. Tres son corresponsales. El grupo de Patricios ha mejorado, entregándoles un esquema del tema a tratar. Se les anima a reflejar su vivencia y aportación del trabajo. Se les felicita por su generosa entrega, y agradece al D. E. su esfuerzo y apoyo al grupo.

Praesidium Virgen Fiel: Informe 42. Socios activos 10; pretorianos 1, por lo que se le indica que deben aumentar para que su apostolado sea más evangelizador. Hacen visitas a personas mayores y enfermas para que su dolor sea provechoso en la Iglesia. Residencia sacerdotal. Prebautismales

en sus domicilios, indicando que es un momento muy bueno para transmitir valores de la familia, y su D. E. les puede ayudar a ello. La visita oficial ve buena armonía en el grupo y destaca que todas llevan el cuadernillo de trabajos. Se les dá la enhorabuena.

Curia Ntra. Sra. de la Almudena: Informe 48. Cuenta con 8 praesidia con 66 socios, 34 son pretorianos; 527 auxiliares y 109 adjutores. Entre sus trabajos destacan: Prebautismales y Postbautismales. El día de la presentación de Jesús, hacen una celebración invitando a los padres e hijos. Diálogos con jóvenes, encuentros de oración en domicilios. Se trabaja bien con los auxiliares haciéndoles partícipes de lo que se hace. Tienen un nuevo grupo y otro de Patricios. Realizaron una Exploratio. Se les desea que el esfuerzo que han retomado en hacer oración, alcancen las metas que se han propuesto. La visita oficial vio una Curia que trabaja y se está esforzando por conseguir jóvenes. Se les felicita por su generosidad, y se pide oraciones por el D. E. que esta enfermo.

ALLOCUTIO

por el Director Espiritual del Senatus, P. Carlos Melero.

La fe, motor de la evangelización y la misión

La fe es luz que ilumina los motivos por los que estamos llamados a evangelizar, y a ser misioneros en nuestros diversos ambientes y trabajos legionarios.

Motivos de la fe que podemos descubrir. **Jesús resucitado**, envió a los apóstoles y, en ellos, a la Iglesia anunciar el evangelio, para que los hombres creyeran y fueran bautizados. Para ser receptor de la salvación.

La experiencia de la fe vivida nos hace comunicar los bienes del Evangelio que él recibe y vive con don del Amor de Dios.

La fe nos hace conocer el misterio de la vida de Dios y su relación de amor hacia los hombres.

La fe nos impulsa a una entrega libre para ser evangelizadores, al mismo tiempo que nos mueve a ser testigos de la libertad que brota de la relación amorosa con Dios.

La fe que es motor de la evangelización mueve los diversos dinamismos y acciones de nuestro ser cristiano con el fin de evangelizar.

Nuestros trabajos legionarios brotan de la fe. Por eso, los acompañamos de oración y sacrificio para que den fruto. Las reuniones que tenemos han de iluminarse desde la fe para ser luz y apoyo los unos de los otros. Por eso tenemos que descubrir el motivo de fe para vivirlas.

La fe es también luz que ilumina nuestra fidelidad al evangelio, que al ser don se recibe en libertad, no se impone.

La fe es el motor de nuestra oración y sacrificio, de nuestro amor fraterno, de nuestra relación con Dios en toda nuestra vida, de nuestra fidelidad. Y todo esto está ordenado hacia un fin bien concreto: que todos los hombres puedan oír la Palabra de Dios y tengan la oportunidad de responder al amor de Dios.

Punto de Atención

Por la Hna. M.^a José Sánchez,
tesorera de la Curia Reina de la Paz

Difundir la Legión de María, deber de cada legionario (Man. cap. 31)

Cuando un praesidium se mantiene largo tiempo «estable» en cuanto al número de miembros, se está fallando en algo elemental, como invitar a cuantos puedan a compartir el privilegio de **santificarse** a través de trabajar por y con María en su Legión. Por eso aumentar el número de socios, ha de ser un deber primordial del praesidium.

Casi siempre la realidad es que no se pone empeño en la **difusión continuada**, tanto a nivel personal como colectivo.

¿Cómo atraer a la juventud? Desde luego simpatizando con sus expectativas, ayudarles a descubrir sus cualidades y vocación. Para ello tenemos que ser creativos, buscarles allí dónde se encuentren y reúnan, entablar amistad con ellos compartiendo sus inquietudes y comprendiendo sus dificultades. Con el propio testimonio, ofrecerles conocer a Jesús y a María como ayuda a sus problemas.

Los legionarios debemos ser alegres, animosos y disponibles, sobre todo **personas de fe** firme y fuerte, tal como indica nuestra última oración, con la seguridad de que Dios no se deja vencer en generosidad y María cuida de su Legión.

MARCHARON A LA CASA DEL PADRE

HUMILDAD RUBIO y **AMPARO GARCÍA**, del Praesidium Ntra. Sra. del Carmen, que fueron fundadoras en Benavente, de la Curia Ntra. Sra. del Tránsito (Zamora).

CARMEN SANTOS, del Praesidium Reina de los Apóstoles, también fundadora del praesidium, de la Curia Ntra. Sra. de la Vega (Salamanca).

En Gran Canaria

PRIMER ANIVERSARIO DE LA CURIA NTRA. SRA. VIRGEN MILAGROSA

Está funcionando con ilusión en el sur de Gran Canaria con cinco praesidia y siguen abriendo camino para más. La celebración del aniversario con una Misa de acción de gracias y una sencilla convivencia con la presencia de los oficiales del Comitium Ntra. Sra. del Pino fue motivo de alegría y esperanza para todos.



El día de la Sagrada Familia y en la parroquia de la Stma. Trinidad de **Tablero del Sur**, acompañados de sus hijos, nietos, amigos y hermanos legionarios, celebraron sus bodas de oro matrimoniales Sebastián González y Pino Santana, los dos pertenecen al praesidium *Ntra. Sra. Salud de los Enfermos* de dicha parroquia desde que se fundó en 2005, ambos trabajan activamente y Sebastián además, es Tesorero de la Curia Ntra. Sra. Virgen Milagrosa. ¡Enhorabuena pareja y que vuestro testimonio atraiga a otros matrimonios a la Legión de María!



PPCs

Se han programado de momento estas dos PPCs.

TOLEDO, Parroquia de San Julián, del 14 al 21 de Marzo.
El alojamiento será en una Residencia de las Angélicas.
El coste aproximado 286 euros.

CIUDAD RODRIGO, Parroquia Santa Marina, del 9 al 16 de Mayo. Alojamiento en la casa parroquial.
Coste aproximado 200 euros.

Esperamos que todos tomemos conciencia de la necesidad de responder a este compromiso, y aprovechar nuestro tiempo, para ir anunciar el Evangelio a estos lugares. Seamos generosos.

JORNADA DE DIFUSIÓN EN ALMENDRALEJO

Los días 17 y 18 de enero 7 hnos. viajaron desde Madrid, otros 7 desde Badajoz, 4 desde Fuente del Maestre y 4 más de Almendralejo, comenzaron en la parroquia de San Roque y dieron a conocer la Legión de María a las personas que mostraron interés. Para ello y después de participar en la Eucaristía y el rezo de Laudes, se distribuyen las parejas para trabajar en las tres parroquias que existen en Almendralejo.

Las 12 parejas se dispusieron a ir al encuentro de las personas, allá donde se encontraran y a ser posible de menos de 60 años, por la calle, a la salida de las Misas y sobre todo en sus casas donde fueron muy bien acogidos. También se dirigieron a los jóvenes, un grupo que prepara su Confirmación y a otros por la calle, quedaron en que pensarían la posibilidad de formar un grupo juvenil y los hnos. de Fuente del Maestre se ofrecieron para ir a ayudarles.

En las tres parroquias, en todas las Misas y presentados por los sacerdotes, los legionarios hablaron a los asistentes invitándoles a incorporarse a Legión de María, allí existe una Curia pero con muy pocos legionarios disponibles por edad u otras circunstancias.

El frío no fue obstáculo para que los legionarios trabajaran sin descanso, con un ánimo estupendo y contagiándose unos a otros el espíritu apostólico; como resultado inmediato, la sorpresa agradable de los legionarios al ser recibidos con simpatía en los hogares, agradeciéndoles en muchos casos el interés y el testimonio de católicos apóstoles.

Uno de los párrocos que tenía una idea incompleta de lo que es Legión de María, comentó: "Ahora he visto que Legión de María no son visitantes de enfermos, sino un grupo de apostolado", "en cuanto a los jóvenes, en su momento (puede que después de la Confirmación), lo tendré en cuenta para que la Legión haga algo con ellos".

Las legionarias de Almendralejo pidieron repetir la experiencia al menos una vez al año, e incluso se animó a algún marido para que iniciaran un grupo mixto. Desde el Comitium *Ntra. Sra. de la Soledad* de Badajoz se han comprometido a ir al menos una vez al mes para seguir apoyando la difusión.

Esperamos buenos resultados, sobre todo por el compromiso de todos los asistentes en seguir apoyando con la oración.

BALANCE DE LA "PESCA JOVEN" DURANTE EL AÑO 2008

TARDE	Totales	Se manifiestan				Se les entrega			
		Ateos/ Agnóst.	Cree y no Practica	Practica	Otras Religiones	Señalador Deleg. Juv.	Medalla Milagrosa	Evangelio 2008	Otros escritos
ENERO									
Chicos	28	11	7	6	3	31	30	1	26
Chicas	33	18	7	3	1				
FEBRERO									
Chicos	30	10	15	3	3	11	13	4	4
Chicas	29	11	16	3	1				
MARZO									
Chicos	27	6	8	—	4	22	12	3	2
Chicas	15	—	9	—	2				
ABRIL									
Chicos	15	8	9	7	5	—	11	2	8
Chicas	18	2	—	—	—				
MAYO									
Chicos	16	3	8	3	1	6	9	2	3
Chicas	16	3	5	7	1				
JUNIO									
Chicos	17	3	7	3	3	4	15	4	5
Chicas	26	4	9	10	1				
SEPTBRE.									
Chicos	13	5	5	6	—	3	13	6	5
Chicas	17	5	7	5	1				
OCTUBRE									
Chicos	19	—	—	—	2	6	6	5	2
Chicas	33	3	14	7	—				
NOVEMBRE.									
Chicos	33	7	20	11	6	10	30	9	1
Chicas	48	1	22	6	2				
DICBRE.									
Chicos	12	—	12	—	—	6	4	3	1
Chicas	8	1	—	2	—				
TOTALES	453	101	170	82	32	99	143	39	57
NOCHE	Totales	Se manifiestan				Se les entrega			
		Ateos/ Agnóst.	Cree y no Practica	Practica	Otras Religiones	Señalador Deleg. Juv.	Medalla Milagrosa	Evangelio 2008	Otros escritos
ENERO									
Chicos	18	4	8	3	1	3	6	3	4
Chicas	12	2	7	—	—				
FEBRERO									
Chicos	17	3	3	4	1	1	9	4	23
Chicas	19	3	5	4	—				
MARZO									
Chicos	13	3	1	2	1	9	4	3	5
Chicas	15	2	6	3	—				
ABRIL									
Chicos	21	1	12	5	—	17	9	2	11
Chicas	16	2	8	4	—				
MAYO									
Chicos	2	—	—	—	1	2	3	1	—
Chicas	3	—	—	—	2				
JUNIO									
Chicos	15	1	1	1	1	—	9	4	13
Chicas	11	2	1	1	1				
SEPTBRE.									
Chicos	21	3	—	—	2	3	8	3	14
Chicas	12	3	4	4	1				
OCTUBRE									
Chicos	28	2	4	4	6	14	10	5	5
Chicas	13	—	—	—	1				
NOVEMBRE.									
Chicos	24	3	1	1	1	6	27	6	8
Chicas	15	2	1	1	—				
DICBRE.									
Chicos	13	7	3	3	1	3	13	1	1
Chicas	9	3	1	1	2				
TOTALES	297	46	120	41	22	58	98	32	84

Esta actividad, propiamente legionaria, consiste en salir en parejas una tarde al mes, —los terceros viernes de 17 a 20 h. y una noche al mes, los cuartos sábados de 22,30 a 2 h.— por el centro de Madrid, al encuentro de los jóvenes para ofrecerles nuestro testimonio de creyentes en Jesús e invitarles a acoger el Amor que Dios les tiene, a cada uno y tal como son, pidiéndoles una respuesta generosa, al menos reconociendo sus talentos recibidos de Dios, sus cualidades y valores que deben poner a trabajar para mejorar el mundo. Mientras tanto, otro grupo queda en oración ante el Santísimo y al final se ponen en común las experiencias tenidas.

A destacar, la experiencia que los legionarios hemos adquirido en este trabajo tan necesario, los jóvenes son generosos y sinceros, aceptan bien la conversación y no importa la diferencia de edad. En los cuadros estadísticos se puede apreciar que la diferencia en cantidad, depende de las parejas que salen a misionar en cada ocasión —mínimo 2 y máximo 8—. Los varones suelen ser más comunicativos que las chicas y siguen valorando mucho a la familia como referencia. Necesitan aclarar sus ideas, y su modo es expresar opiniones, de última moda y en contra, a lo que la Iglesia opina sobre lo que ellos viven, la mayoría relacionadas con el sexo (homosexualidad, preservativos, aborto, drogas, etc.). En ocasiones hemos tratado de seguir una relación, al menos telefónica, con ellos y siempre se les propone un acercamiento a sus parroquias y a la Delegación de Juventud. Algunos han llegado a confirmarse y después lo han dejado todo, bastantes no están bautizados y frecuentemente nos agradecen la charla. Pues con ayuda de Dios y siempre con María, seguiremos adelante.